BADEN: Vorbereitungen beginnen im Februar

Erweiterungsbau Kantonsschule

Seit Ende Oktober 2024 liegt die Baubewilligung für den Erweiterungsbau der Kantonsschule Baden vor. Die Vorbereitungen starten im Februar.

Die Aargauer Mittelschulen stossen seit Jahren an ihre Kapazitätsgrenzen. An der Kantonsschule Baden (KSBA) wird das Problem dadurch verschärft, dass in naher Zukunft die Bewilligungen der bestehenden Provisorien mit Schulräumen und einer Sporthalle auslaufen. Diese sollen durch einen Erweiterungsbau abgelöst und die Kapazität der KSBA gleichzeitig auf 66 Abteilungen ausgebaut werden.

ie

r-

in hr

r-

lt,

20

n-

Er

ıt-

se

ie

ar if-

er uf

m

ge

if-

zu

RS

Mehr Platz für Mint-Fächer und Sport

Den Grundsatzentscheid zum Ausbau der KSBA auf 66 Abteilungen fällte der Grosse Rat 2019 im Rahmen des Planungsberichts «Aargauer Mittel-Entwicklungsstrategie schulen: 2045». Umgesetzt werden soll das Siegerprojekt «Achtmalacht» der Zürcher Bernath+Widmer Architekten AG, die 2021 den Architekturwettbewerb für sich entschied. Dieses umfasst einen Erweiterungsbau mit zwei Bereichen: Im vierstöckigen Mint-Trakt sind Räume für die Fächer Mathematik, Informatik, Physik und Geografie vorgesehen.

Im Sporttrakt sind eine unterirdische Doppelsporthalle sowie im darüberliegenden zweigeschossigen Gebäude weitere sportorientierte Räume geplant. Ein separater Zugang zu dem Gebäude soll die Abend- und Wochenendnutzung durch die Vereine ermöglichen.

In der Doppelsporthalle entsteht ein in der Region dringend benötigtes Grossspielfeld für Handball und Unihockey, weshalb sich die Stadt Baden an den dadurch entstehenden Mehrkosten beteiligt. Ebenso wird die Aussenanlage samt der Sportplätze neu gestaltet.

Vorbereitungen sind gestartet

Bevor die Bauarbeiten des Erweiterungsbaus der KSBA im Juli beginnen, werden bereits in den Sportferien, vom 3. bis 14. Februar, vorbereitende Arbeiten durchgeführt. Zwischen Montag, 3. Februar, und Freitag, 14. Februar, werden im Bereich der Schönaustrasse in Baden Strauchflächen entfernt und Bäume gefällt, um Platz für die Bauarbeiten im Sommer zu schaffen und ausserdem die Brutzeit der Vögel (März bis September) zu umgehen.

Nach Abschluss des Erweiterungsprojekts sollen auf dem gesamten Areal der Kantonsschule neue Bäume gepflanzt werden. Der geplante Erweiterungsbau stellt auf Basis der heutigen Schulplanung den Endausbau des Areals dar.